

東将太隊員の

Neotomari



地域おこしつって？

■根尾地域の皆さん、こんにちは！

本巣市地域おこし協力隊のあずましようたです。

突然ですが、9月1日で根尾に来てちょうど1年が過ぎました。これで根尾地域の1年間の流れを一通り経験したことになります。今月は地域運動会もあるので楽しみですね。さて、タイトルについてですが、“地域おこし”という言葉は「まちづくり」や「地域活性化」とも言い換えられます。僕は“地域おこし”に関して、○○したから成功ということはないと思います。起爆剤はありません！これはそこに住む地域の人たちがずっと向き合っていくべき事なんだと思います。少子高齢化、過疎化が進行している地域は日本全国の各地に見られます。根尾地域もそんな地域の一つに挙げられています。

根尾地域にとっての“地域おこし”って何なのでしょうか？これはすぐに正解を見つけることはできないと思います。まずは、根尾地域に住む皆さんと考えてみる、同じ地区の方や、お友達とちょっと話してみる、そこから少しづづ動いていくものなのではないでしょうか？僕たち協力隊も日々模索しながら活動をしています。今後は地域の皆さんと共に動いていければと考えています！！

いつも最後まで読んでいただき、ありがとうございます。



▲競技に勝って喜ぶ園児たち♪

(根尾小学校・精華保育園運動会にて)

【あずま隊員のここ1か月の主な活動】

- 8/31~9/1→田舎暮らし体験ツアー
- 9/6~11→北海道に帰省
- 9/13→道の駅さんぽ博 打合せ
- 9/13~14→門脇の雨乞い踊り 練習見学
- 9/14→根尾中学校体育祭
- 9/15→門脇地区の集まりに参加
- 9/18→県主催の地域おこし協力隊交流会
- 9/19→根尾地域ガイド（中津川市の協力隊）
- 9/21→根尾小学校・精華保育園運動会
- 9/26→観光協会主催のワークショップ
- 9/27→根尾小学校 木工教室
- 9/29→道の駅さんぽ博 炭焼き体験イベント

門脇で国際交流？！



今年の門脇雨乞い踊りは雨天で中止。。。しかし！ その残念さを吹き飛ばす程の一大イベントがありました。門脇の雨乞い踊りを観るため、東京から来てくれた外国人4人組がいたのです！ 彼らは、今年門脇に移住してきた若者(1さん)の知り合い。急きょ茶畠で交流会が行われ、海外からのお客さんに大盛り上がり。

その後も|さん宅にお酒やおつまみを持ち寄り、夜更けまで音楽が鳴り響き、門脇に新しい風が吹き荒れた一日でした。

小中学校の運動会！

9月は14日と21日に中学校と小学校の
それぞれで運動会が行われました!

これ以上ないくらい絶好の運動会日和で、どちらも熱のこもった試合を見せてくれました。中学校の運動会では種目・応援ともに赤組が勝利を収めるという快挙をなし、小学校では白組が勝利を収める結果となりました。

今月の13日には、根尾小学校で市民運動会が開催されます。小中学生の熱戦に負けないくらいの、アツい戦いになるようみんなで頑張りましょう!!



岐阜県の協力隊と交流



岐阜県の地域おこし協力隊や集落支援員が集まる交流会が、山県市美山で開かれたので、参加させてもらいました。

地域に入って活動するからこそ、ほかの地域の隊員から話を聞いたり相談をしたりすることはとっても大事なことなんじゃないかなと思っています。

根尾で何ができるのか、自分はどうしていくのか。
色々な人に相談しながら、考えていきたいです！



空気がだんだんと秋模様になり始め、朝晩は肌寒い感じがするようになつてきました。昼夜の寒暖差が大きくなると体の負担も大きくなるので、風邪を引かないのでノンビリするくらいの気分だつたんですが、綺麗さに目が眩んで?つい飛び込まんでしまいました。なんだか頭からフレッシュした気分です。(笑) ▽台風一過で小学校も中学校も晴天の運動会でした。ちよつと日本差しがきついかなとも思いましたが、やっぱり運動会はお天気なのが一番ですね!▽近頃は道路脇や畦で秋桜やススキや彼岸花が群生していくたりして、とつても秋を感じる景色が増えました。▽これからどんどん秋が深くなつていくのが楽しみで仕方ないです!

NEOだより裏面

Twitter: motosu_tyamo
ブログ: ur-bluesnow.blogspot.com

ちよつと一言